

《单词百科:Stockholm是什么意思?Stockholm怎么发音?Stockholm的解释和用法》

英语单词Stockholm是什么意思?Stockholm怎么读?Stockholm怎么发音?瑞鸿网为您整理了Stockholm的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Stockholm怎么读

Stockholm的读音:['st kh m]

Stockholm的意思

1、n.斯德哥尔摩(瑞典首都);

Stockholm的双语例句

1、They will receive their awards at a ceremony in Stockholm.

他们会在斯德哥尔摩举行的仪式上接受颁奖。

2、Neville: but there are about 24,000 islands in the Stockholm archipelago.

奈维尔: 但大约有二万四千个岛在斯德哥尔摩群岛。

3、Andre Agassi accepted a wild card to play in the Stockholm Open.

安德烈·阿加西持外卡参加了斯德哥尔摩公开赛。

4、Legal right is with County Council of Stockholm. Vested in SL.

SL授予斯德哥尔摩郡议会合法的权力。

5、Nobel Prize banquet is at the Stockholm City Hall Blue Chamber.

诺贝尔晚宴的地点是斯德哥尔摩市政厅的蓝厅。

6、This is Stockholm, a capital city unlike any other in the world.

这就是斯德哥尔摩，与众不同的首府城市。

7、May we recommend a weekend in Stockholm?

我们可以提议在斯德哥尔摩度周末吗？

8、Stockholm was in a ferment.

斯德哥尔摩沉浸在激动不安的气氛中。

9、This has been devastating for the Stockholm graffiti scene of today.

这是毁灭性的斯德哥尔摩格拉夫今天现场。

10、It was released Monday at World Water Week (Week) in Stockholm, Sweden.

它是周一在瑞典的斯得哥尔摩的世界水周上被发表的。

11、Scandinavian Airlines announce the departure of the 12:05 flight SK 526 to Stockholm.

斯堪的纳维亚航空公司前往斯德哥尔摩的SK526次班机将于12:05起飞。

12、How about this weekend's World Greco-Roman Wrestling Championships in Stockholm?

这个周末他参加的在斯德哥尔摩举行的世界 古典式 摔跤锦标赛怎么办？

13、Kathy notes that Stockholm and Amsterdam are both cities on water.

凯西注意到斯德哥尔摩和阿姆斯特丹两个城市都建在水上。

14、 If the sellers are the plaintiff, arbitration shall take place in Stockholm.

若卖方是原告, 在斯德哥尔摩仲裁.

15、 The first banknotes in Europe are issued by the Bank of Stockholm.

1661年的今天, 欧洲的首批纸币由斯德哥尔摩银行发行.

以上是瑞鸿网为您整理的Stockholm怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.ruihongw.com/Stockholm>

